

# *Un chef d'entreprise vénézuélien met en exergue les opportunités d'affaires avec Cuba*

---



La Havane, 9 juillet (RHC)- Le président de la Chambre Bolivarienne de la Construction du Venezuela, Gerson Hernández, a mis en exergue les opportunités d'ouverture au marché international et aux investissements dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel situé dans l'Ouest de notre pays.

Gerson Hernández a relevé les opportunités qu'elle donne aux chefs d'entreprise de son pays qui veulent s'insérer dans le marché cubain et démontrer la qualité des produits portant le label « Fabriqué au Venezuela ».

Le président de la Chambre Bolivarienne de la Construction a signalé que le nouveau modèle de développement de son pays parie, de même que Cuba, sur le développement du secteur productif national pour parvenir à une économie durable.



**Radio Habana Cuba**